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PRESIDENTE 

Il consigliere Lonati? Va bene, allora la saluto, Ciceri. 

Prego, Lonati. Quindi passiamo al punto n. 4 interrogazione 

Partito Democratico: “Differimento riapertura del Parco 

Arcadia e dei parchi del territorio”. 

La parola a Giancarlo Lonati. 

 

GIANCARLO LONATI 

Grazie, Presidente. Premesso che la riapertura del Parco 

prevista per il 18 maggio ha creato una condizione di sgomento 

e di delusione nei confronti di molti cittadini di Bareggio, 

che aspettavano con grande ansia di poter accedere a quello 

che, a ragion veduta, rappresenta un’oasi di pace di 

condizioni di benessere diffuso, oltre ad essere una delle 

maggiori attrattive del nostro Comune; considerato che il 

differimento dell’apertura a data da destinarsi non aiuta 

certo i cittadini che ritrovano in questo luogo, un luogo di 

svago momentaneo estremamente utile a rilassare la mente e a 

distogliere da quella che è la condizione di crisi economica e 

sanitaria; si chiede di conoscere il giorno previsto per la 

riapertura del Parco e dei numerosi parchi esistenti sul 

territorio; di conoscere se per tale apertura sono stati 

predisposti vademecum di comportamento per i frequentatori 

degli stessi; se sono state previste iniziative di P.L. volte 

a far rispettare le norme di prescrizione sull’uso delle 
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mascherine, guanti e distanziamento minimo fra persone, al 

fine di non provocare pericolose recrudescenze pandemiche. 

Dico questo perché facendo un giro al parco Arcadia, capisco 

che anche qui potrebbe essere datata l’interrogazione, 

francamente è calata sul momento in cui è stata fatta, vista 

l’urgenza in qualche modo che i cittadini per cui pensavano di 

poter aprire il parco, di poterne fruire ulteriormente, dico 

che ho visto che erano stati affissi dei cartelli che 

naturalmente con il vento sono stati portati via, vorrei 

capire se è intenzione dell’Amministrazione comunale di 

ripristinarla e di metterne degli altri, e capire magari se le 

condizioni che in qualche modo si stanno verificando oggi sono 

ancora in linea con quanto in qualche modo era stato 

ipotizzato per la fine di maggio. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Nel frattempo è arrivato il consigliere (inc.). 

La parola al Sindaco.  

 

LINDA COLOMBO 

Ovviamente l’interrogazione è vecchia, i parchi sono stati 

riaperti. 

Io devo dire che in questa pandemia, in quanto autorità 

sanitaria del territorio, mi sono sentita di tenerli chiusi e 

devo dire che i dati numerici dei nostri contagi mi hanno dato 

ragione su questo punto di vista. 
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Per di più tengo a precisare che le segnalazioni di riapertura 

provenivano principalmente non dai residenti di Bareggio ma 

dai Comuni limitrofi, perché in accordo con tutto il Piano di 

Zona tutto il Magentino non aveva riaperto i parchi, ad 

eccezione del Comune di Santo Stefano che ne ha proprio due e 

riusciva a gestirli, e sapendo la portata che ha il Parco 

Arcadia in primis abbiamo evitato fino all’ultimo momento 

possibile. 

Detto questo, come Polizia locale, ma non solo, Protezione 

civile, siamo andati personalmente anche noi - io e la Giunta 

- a mettere la cartellonistica di riferimento. E’ vero, è 

volata via, la aggiorneremo sicuramente. Solo però non serve 

più quella sulle panchine del distanziamento, perché le 

persone hanno capito come doversi posizionare. Integreremo con 

la nuova cartellonistica di Regione, è in aggiornamento, 

perché oggi è uscita la nuova ordinanza regionale, ma anche il 

DPCM, e andremo a riposizionare la diversa cartellonistica 

dell’uso delle mascherine fondamentalmente, perché i guanti 

ormai non c’è più obbligo di indossarli e quindi andremo a 

riposizionare questa cartellonistica. 

Spero di aver detto tutto. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Sindaco.  

La parola a Giancarlo Lonati per una replica. 
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GIANCARLO LONATI 

Solamente per dirle che ringrazio intanto che ci si è posti 

questa questione di ripristinare i cartelli, che sono sempre 

utili, perché molti cittadini poi non vedendo nessun tipo di 

cartellonistica si sentono in diritto di fare quello che 

vogliono. 

Voglio aggiungere una cosa, che so che non è 

nell’interrogazione ma che ha attinenza: sono state 

recentemente poste grosse somme di bilancio per quanto 

riguarda i parchi in genere, siccome c’è una condizione di 

degrado generale da parte delle piante oramai rinsecchite, 

capisco che le potature non si possono fare adesso o comunque 

sarebbe meglio non farle adesso, ma quelle rinsecchite che 

sono pericolose se sia il caso forse di incominciare a 

tagliarle sarebbe un grande vantaggio, anche perché con i 

temporali estivi potrebbe crollare qualcuna addosso alla gente 

o qualche ramo, e quindi questo secondo me è da considerare 

come cosa da probabilmente portare avanti. 

Un’ultimissima cosa: al Parco 8 marzo recentemente, 2 mesi fa, 

era crollata una pianta, voglio solo sottolineare il fatto che 

il tronco e la ceppaglia è ancora là, per cui forse è il caso 

di tirarla via quantomeno. Grazie. 

Sono parzialmente soddisfatto. 

 

 

 


